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2/2011  ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE 

MÉRTOLA, REALIZADA EM 29 DE 

ABRIL DE 2011 - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 ------- Aos vinte e nove dias do mês de Abril do ano de dois mil e onze, no Salão Nobre da 

Câmara Municipal, encontrando-se presentes os membros da Assembleia Municipal 

identificados na lista que se segue e assinalados com a letra “P”, em número de 20, teve lugar a 

sessão ordinária da Assembleia Municipal de Mértola, e oportunamente convocada pela circular 

nº 27 e edital nº 2/2011 ambos de 15 de Abril de 2011. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 PF 

Mário Avelino da Silva Martins  

Miguel da Conceição Bento  

João Miguel Palma Serrão Martins  

Maria Odete de Jesus Palma  

Cláudia Isabel Nascimento Celestino  

Maria Odete Guerreiro Teixeira 

Manuel Joaquim de Jesus Pereira  

Maria José da Assunção Lourenço Henrique 

José Francisco Neto  

Manuel Sequeira Gonçalves  

José Eugénio Martins Pereira da Costa  

Maria Otília Colaço Alves Raposo  

Mariana Ricardina Costa  

António Manuel Pereira  

Mário José Eugénio  

Maria Madalena Lança Marques – Pres. da Junta de Freguesia de Alcaria Ruiva 

João Xavier da Costa Venâncio – Pres. da Junta de  Freguesia de Corte do Pinto 

Cláudia Isabel da Luz Arsénio – Pres. da Junta de Freguesia de Espírito Santo 

Maria Fernanda Romba Adanjo da Silva Martins – Pres. Junta de  Freguesia de Mértola 

Luís Miguel Cavaco dos Reis – Pres. da Junta de Freguesia de Santana de Cambas 

José Francisco Gomes Candeias – Pres. Junta de  Freguesia de S. João dos Caldeireiros 

Joaquim António Nobre – Pres. da Junta de  Freguesia de S. Miguel do Pinheiro 

José Manuel Silvestre – Pres. da  Junta de Freguesia de  S. Pedro de Sólis 

Jorge Manuel Teixeira Domingos – Pres.Junta de  Freguesia de S. Sebastião dos Carros 

P 

  F 

P 

  F 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

  F 

  F 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

P 

COMPOSIÇÃO DA MESA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidente – Mário Avelino da Silva Martins; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1º Secretário – Manuel Joaquim de Jesus Pereira; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

2º Secretário – Maria Otília Colaço Alves Raposo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 ABERTURA DA SESSÃO:- Encontrando-se presente a maioria  dos membros da Assembleia, 

pelo respectivo Presidente foi declarada aberta a sessão eram 17,10 horas. - - - - - - - - - - - - - - -  

JUSTIFICAÇÃO DAS FALTAS À PRESENTE SESSÃO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Nos termos e para efeitos do disposto no nº 2 do artº 46º-A da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, apresentou justificação 

da sua falta à presente sessão o membro D. Maria Odete de Jesus Palma. - - - - - - - - - - - - - - - -  

 ------- A Mesa da Assembleia, no uso da competência que lhe é conferida pela alínea j) do nº 1 

do artº 46-A da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, 

de 11 de Janeiro, por unanimidade, deliberou justificar a falta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- O Snr. Presidente da Mesa informou que o membro Snr. António Pereira não estaria 

presente na reunião por motivos profissionais, o mesmo foi referido sobre a falta do Dr. Miguel 

Bento pelo membro Dr.ª Maria José Henrique. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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ALTERAÇÃO AO QUÓRUM: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- Neste ponto da ordem de trabalhos, entrou na reunião o membro Snr. Mário José Eugénio. 

1.- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.1.- ADITAMENTO À ORDEM DE TRABALHOS: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Mesa disse que, dado tratar-se de assunto que carece de deliberação 

urgente, propunha, nos termos e para efeitos do disposto no artº 83º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro o aditamento à Ordem 

de Trabalhos do assunto a seguir indicado, passando a constar como ponto 11 da Ordem de 

Trabalhos, passando o ponto de “Fiscalização dos Actos da Câmara” para o ponto nº 12. - - - - -  

1)- Edifício sede da Junta de Freguesia de Santana de Cambas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade aprovar o aditamento proposto e a 

consequente alteração à ordem de trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.2.- CORRESPONDÊNCIA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- O Snr. Presidente da Mesa deu conhecimento da correspondência entrada na Assembleia 

desde a última sessão até ao dia de ontem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.3.RESPOSTA A REQUERIMENTO APRESENTADO À MESA DA ASSEMBLEIA: - -  

----- A Drª Maria José Henrique disse que na sessão realizada no dia 28 de Fevereiro foi 

entregue na Mesa, pelos eleitos da CDU na Assembleia Municipal, um requerimento dirigido à 

Câmara Municipal sobre a situação dos processos de obras de um prédio sito na Rua Dr. Afonso 

Costa em Mértola, e que até à data ainda não obtiveram qualquer resposta. - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Mesa disse que a resposta da Câmara já se encontrava no expediente 

da Assembleia Municipal, tendo passado a ler o documento em voz alta e referiu que será 

enviado aos requerentes, conforme solicitado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.4.- VOTO DE CONGRATULAÇÃO AO AEROPORTO DE BEJA: - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O membro da Assembleia D. Cláudia Celestino, em nome dos eleitos do Partido Socialista, 

leu em voz alta, um Voto de Congratulação ao Aeroporto de Beja, e que fica anexo à minuta 

desta acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Colocado à votação foi o mesmo aprovado por maioria, com oito (8) abstenções. - - - - - - -  

----- Sobre o assunto, o membro Dr.ª Mariana Costa apresentou uma declaração de voto, que a 

seguir se transcreve e que fica anexa á minuta desta acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 “Apesar de me congratular com a concretização deste projecto, que acredito trazer muitos 

benefícios à nossa região, abstenho-me neste voto de louvor por considerar que este tem 

principalmente a pretensão de realçar determinadas figuras políticas, nomeadamente do Partido 

Socialista, quando este não é um projecto só do PS, mas sim de todos os políticos locais (e 

alguns centrais), e desejado pelas populações desta região. Assim, entendo que a referência 

específica a nomes de políticos, é desnecessária e descrimina outros igualmente envolvidos e 

empenhados no mesmo projecto.” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.5.- COMEMORAR ABRIL – SAUDAÇÃO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

-----O Dr. João Serrão, em nome dos eleitos do PS na Assembleia Municipal, leu em voz alta 

uma Saudação ao 25 de Abril, que fica anexa à minuta desta acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.6.- ENTREGA À MESA DE REQUERIMENTO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Snrª Presidente da Junta de Freguesia de Alcaria Ruiva, D. Madalena Marques, entregou 

à Mesa um requerimento dirigido à Câmara Municipal, em nome dos eleitos da CDU na 

Assembleia Municipal, solicitando informação sobre toda a publicidade paga, em órgãos de 

comunicação social e local, regional e nacional, com indicação da iniciativa divulgada e dos 

montantes pagos, durante o ano de 2010. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.7.- CENTRO DE SAÚDE DE MÉRTOLA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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----- O membro Dr.ª Mariana Costa disse que, ao que sabe continuam a existir problemas no 

Centro de saúde, nomeadamente com a falta de médicos para atendimentos, já que lhe parece 

que na passada 6ª feira não havia médico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Que pelas informações prestadas pelo Snr. Presidente da Câmara ficam todos com a noção 

de que está tudo a funcionar bem e que não existem quaisquer problemas no Centro de Saúde. 

Que esta situação deveria ser devidamente esclarecida porque na realidade não é isso que está a 

acontecer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

-----O Snr. Presidente da Câmara disse que nas várias reuniões que tem com o Director do 

Centro de Saúde, o Dr. Matos, este o informa que a situação da falta de médicos está resolvida, 

que os doentes do Dr. Carlos já foram todos distribuídos pelos outros médicos e que neste 

momento todos os utentes do Centro de saúde têm médico de família. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Interrompeu a Dr.ª Mariana Costa para dizer que o problema não está na redistribuição dos 

utentes pelos médicos, mas sim com o facto de não haver médicos no Centro de Saúde em 

determinados dias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Prosseguindo o Snr. Presidente da Câmara disse que embora as questões levantadas não 

sejam da competência da Câmara, esta sempre tem encetado pela via do diálogo para se 

conseguirem resolver os problemas que têm surgido no Centro de Saúde de Mértola. - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Mesa disse que esta questão é levantada em todas as reuniões da 

Assembleia e que ficam sempre dúvidas, que se calhar o ideal seria solicitar ao Director do 

Centro de Saúde que comparecesse a uma sessão da Assembleia e que esclarecesse estas 

questões com os eleitos de uma vez por todas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

ORDEM DE TRABALHOS: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1.- APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO DE 28 DE FEVEREIRO DE 2011: - - - - - - -  

----- Nos termos e para efeitos do disposto no nº 2 do artº 92 da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2020, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação a acta da reunião ordinária desta Assembleia, realizada no dia 28 de Fevereiro de 

2011. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade aprovar a acta. - - - - - - - - - - - - - - - -  

2.- ELEIÇÃO DE PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA E SEU SUBSTITURO 

PARA O XIX CONGRESSO DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS 

PORTUGUESES: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- Foi presente o Ofício-Circular nº 301/2011, de 08 de Abril, da Associação Nacional de 

Municípios Portugueses, através do qual solicitam a eleição do Presidente de Junta de Freguesia 

e seu substituto para, em representação de todas as Juntas de Freguesia do Concelho, participar 

no XIX Congresso daquela Associação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- O Snr. Presidente da Mesa propôs que as Juntas fossem representadas pelo Presidente da 

Junta de Freguesia de S. Sebastião dos Carros, Snr. Jorge Manuel Teixeira Domingos, e como 

seu substituto a Presidente da Junta de Freguesia de Alcaria Ruiva, D. Maria Madalena Lança 

Marques. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, por unanimidade deliberou aprovar a proposta do Snr. Presidente 

da Mesa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3.- RELATÓRIO E CONTAS DE 2010 DO MUNICÍPIO DE MÉRTOLA: - - - - - - - - - - -  

-----Nos termos e para efeitos do disposto no artº 47º da Lei nº 2/2007, de 15 de Janeiro, foi 

presente o Relatório e Contas do Município, referentes ao ano de 2010, já aprovados pelo 

Executivo em reunião ordinária de 20 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, por maioria, com 13 (treze) votos a favor, 7 (sete) votos contra e 

1 (uma) abstenção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3.1.- RELATÓRIO E CONTAS DE 2010 DO MUNICÍPIO DE MÉRTOLA – 

DISCUSSÃO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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-----Tomando a palavra a Snr.ª Presidente da Junta de Freguesia de Alcaria Ruiva, disse que 

tinha algumas questões que gostaria de colocar ao Snr. Presidente da Câmara. - - - - - - - - - - - - -  

----- Começou por questionar o montante dos 391.000 euros constantes no Relatório e que têm a 

ver com a prestação de serviços de água pela Luságua. Referiu o elevado montante pago a uma 

empresa externa para escavações arqueológicas, perguntando que se o mesmo trabalho tivesse 

sido efectuado pelo Campo Arqueológico que é uma Associação do Concelho com vocação 

nessa área, não reduziria os custos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Prosseguindo disse achar um exagero os 36.450 euros em estudos contratados com 

empresas externas, não se sabendo que tipo de estudos são, e perguntando se esse tipo de 

estudos não poderiam ser feitos por técnicos municipais. Questionou ainda o valor de 40.000 

euros em de avenças em serviços jurídicos, quando a Câmara tem no seu quadro de pessoal três 

juristas a tempo inteiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Disse ainda que não percebe o valor de 803.000 euros em resultados transitados, 

perguntando a que respeitam estes valores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Disse ainda que as GOP denotam uma grande baixa em despesas de capital relativamente 

ao ano anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente respondeu que, sobre o valor dos 391.000 euros, só pode ser confusão da 

D. Madalena, pois o valor anual ronda os 170.000 euros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Sobre a empresa das escavações, o Snr. Presidente respondeu que foi pedido orçamento ao 

Campo Arqueológico e que o valor era de quase o dobro do cobrado por esta empresa. - - - - - - -  

----- Explicou ainda o Snr. Presidente da Câmara o porque da adjudicação dos estudos. - - - - - -  

----- Encontrando-se presente na reunião o Snr. Chefe da DAF, autor do documento, solicitou o 

Snr. Presidente, que o mesmo informasse a Snr.ª Presidente de Junta e toda a Assembleia 

complementando as suas respostas sobre as questões que lhe foram colocadas, nomeadamente a 

questão dos valores constantes no Relatório. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Tomando a palavra o Snr. Chefe da DAF prestou os devidos esclarecimentos, sobre as 

avenças jurídicas, sobre as GOP’s e os resultados transitados, tendo também esclarecido 

algumas questões e complementado a informação prestada pelo Chefe de Divisão, o Revisor 

Oficial de Contas presente na reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

4.- PRESTAÇÃO DE CONTAS DE MERTURIS: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

-----Nos termos e para efeitos do disposto no artº 47º da Lei nº 2/2007, de 15 de Janeiro, foi 

presente o Relatório e Contas do Município, referentes ao ano de 2010, já aprovados pelo 

Executivo em reunião extraordinária de 28 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, por maioria, com 18 (dezoito) votos a favor e 3 (três) abstenções.  

5.- PRESTAÇÃO DE CONTAS DA FUNDAÇÃO SERRÃO MARTINS: - - - - - - - - - - - - -  

-----Nos termos e para efeitos do disposto no artº 47º da Lei nº 2/2007, de 15 de Janeiro, foi 

presente o Relatório e Contas do Município, referentes ao ano de 2010, já aprovados pelo 

Executivo em reunião extraordinária de 28 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

6.- SEGUNDA REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA 2011: - - - - - - - -  

----- Nos termos e para e feitos do disposto na alínea b) do nº 2 do artº 53º da Lei nº 169/99, de 

18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação, a 2ª Revisão às Grandes Opções do Plano para 2011, já aprovada pelo Executivo em 

reunião ordinária de 20 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprová-la. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

7.- SEGUNDA REVISÃO AO ORÇAMENTO MUNICIPAL PARA 2011: - - - - - - - - - - - -  

----- Nos termos e para e feitos do disposto na alínea b) do nº 2 do artº 53º da Lei nº 169/99, de 

18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação, a 2ª Revisão ao Orçamento Municipal para 2011, já aprovada pelo Executivo em 

reunião ordinária de 20 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprová-la. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

8.- REGULAMENTO DO MERCADO MUNICIPAL: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Nos termos e para e feitos do disposto na alínea a) do nº 2 do artº 53º da Lei nº 169/99, de 

18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação, a proposta de Regulamento do Mercado Municipal, já aprovado pelo Executivo em 

reunião extraordinária de 28 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprová-lo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

9.- ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO E TABELAS DE TAXAS E OUTRAS 

RECEITAS MUNICIPAIS DE MÉRTOLA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Nos termos e para e feitos do disposto na alínea a) do nº 2 do artº 53º da Lei nº 169/99, de 

18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação, a proposta de Alteração ao Regulamento em referência, já aprovada pelo Executivo 

em reunião extraordinária de 28 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprovar as alterações propostas. - - - -  

10.- ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DO TRANSPORTE PÚBLICO DE 

ALUGUER EM VEÍCULOS AUTOMÓVEIS LIGEIROS DE PASSAGEIROS – 

TRANSPORTES EM TAXI: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Nos termos e para e feitos do disposto na alínea a) do nº 2 do artº 53º da Lei nº 169/99, de 

18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente, para 

aprovação, a proposta de Alteração ao Regulamento em referência, já aprovada pelo Executivo 

em reunião extraordinária de 28 de Abril corrente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprovar as alterações propostas. - - - -  

11.- EDIFÍCIO SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE SANTANA DE CAMBAS: 

----- Foi presente o ofício nº 89/2011, de 27 de Abril, da Junta de Freguesia de Santana de 

Cambas, através do qual expõe o problema do edifício sede, já debatido em anterior sessão da 

Assembleia Municipal, realizada em Santana de Cambas, até com visita ao local, e solicitam a 

criação de uma comissão que ajude a resolver a situação, propondo que a mesma seja 

constituída por técnicos da Autarquia, Vereadores, Presidente da Junta actual e cessante e 

membros actuais e cessantes do executivo da Junta, bem como representantes da Assembleia 

Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Mesa disse que a situação é do conhecimento de todos, a Assembleia 

já se pronunciou sobre esta questão que considera grave e de urgente resolução, pelo que se a 

Assembleia concordasse propunha que fosse constituída uma comissão com 1 elemento de cada 

força política com assento na Assembleia (PS e CDU) e o Executivo da Junta de Freguesia 

actual, para que, junto do Presidente cessante se conseguissem apurar algumas questões 

levantadas e fossem prestados os esclarecimentos que até agora não tem sido dados, uma vez 

que o presidente cessante foi convidado para estar presente na sessão realizada em Santana de 

Cambas e não o fez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Prosseguindo sugeriu que fosse a Dr.ª Maria José Henrique como representante da CDU e o 

Presidente da Junta de Freguesia de S. Miguel do Pinheiro, com representante do PS, a agendar 

uma reunião com o anterior Presidente da Junta de Freguesia de forma a que se possa chegar a 

alguma conclusão sobre o assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Assembleia Municipal, deliberou por unanimidade aprovar a sugestão do Snr. Presidente 

da Assembleia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

12.- FISCALIZAÇÃO DOS ACTOS DA CÂMARA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 ------- Elaborada nos termos e para efeitos do disposto na alínea e) do n.º 1 do art.º 53º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, foi presente uma Informação do Snr. Presidente da Câmara, de que 

um exemplar fica anexo à minuta desta acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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----- O Snr. Presidente da Mesa declarou aberto este ponto, começando por felicitar o Snr. 

Presidente da Câmara por mais uma vez ter apresentando um documento bastante completo e 

extensivo sobre o que é toda a actividade da Autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Tomando a palavra, o Snr. Presidente da Junta de Freguesia de S. João dos Caldeireiros, 

questionou o Snr. Presidente da Câmara relativamente à curva à entrada da Figueirinha, dizendo 

que a estrada está em péssimas condições. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente disse que as intervenções estão programadas, não tendo ideia para 

quando está prevista a da estrada da Figueirinha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Perguntou ainda para quando a colocação dos bancos e floreiras em Penilhos, cujo pedido 

já efectuou à Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Quanto aos bancos e floreiras, o Snr. Presidente da Câmara disse que houve necessidade da 

Câmara abrir um processo de aquisição, em virtude de terem  sido várias juntas a solicitarem os 

mesmos equipamentos, pensando que em breve estarão colocados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Junta de Freguesia de S. Pedro de Sólis perguntou para quando estava 

previsto o arranjo das ruas de Monte Barranco, S. Pedro de Sólis e Monte Fialho. - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente disse que os arruamentos estão a ser efectuados por fases, como é do 

conhecimento da Assembleia e dependem também dos financiamentos que a Câmara conseguir. 

----- A Snrª Presidente da Junta de Alcaria perguntou também pela colocação de bancos em 

Algodor e pelo estado do processo de aquisição da 2ª Unidade Móvel e do protocolo que estava 

para ser estabelecido com a farmácia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente disse que relativamente aos bancos de Algodor os mesmos estão 

contemplados na empreitada e relativamente à 2ª Unidade Móvel a Câmara optou por fazer uma 

candidatura para a compra da viatura, não se fazendo para já o Protocolo já que foram 

abordadas algumas questões legais que devem ser esclarecidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Dr.ª Maria José Henrique perguntou qual o estado das obras em S. Bartolomeu da Via 

Glória e do processo com o empreiteiro Manuel Joaquim Pinto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Junta de Freguesia de Santana de cambas congratulou-se com a 

realização do Festival do Peixe do Rio no Pomarão, que em sua opinião esteve muito bem 

organizado, e perguntou para quando o início das obras da EM 514 e a Estrada de 

Moreanes/Guizo, que se prevê em betuminoso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

------ Questionou ainda o Presidente da Junta de Santana sobre a delegação de competências 

para construção da casa mortuária de Montes Altos e sobre as obras de arruamentos de 

Moreanes, de Picoitos e outras da Freguesia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente da Câmara prestou os devidos esclarecimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- A Snr. Presidente da Junta de Freguesia de Mértola questionou sobre a obra de arruamentos 

em Corvos, tendo o Snr. Presidente informado que o contrato já foi assinado e está em fase de 

Visto do Tribunal de Contas, pelo que estará para breve o seu início. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O membro Snr. Mário José Eugénio, referiu que o Touril pertence à Freguesia de S. Miguel 

do Pinheiro, do Concelho de Mértola, e que a Câmara deveria lá colocar um contentor para a 

recolha do lixo. Que o caminho da povoação foi intervencionado à pressa e com a chuva já está 

novamente danificado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Prosseguindo perguntou se quando os motoristas dos autocarros fazem viagens longas não 

lhes entregam senhas de gasóleo ou outro meio de pagamento, já que no passado dia 15 de 

Janeiro, numa viagem de uma associação do Concelho o autocarro ficou sem gasóleo, o qual foi 

pago pela Associação que deverá ser ressarcida dessa despesa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Snr. Presidente respondeu a todas as questões colocadas, e disse ainda, sobre a última 

intervenção, que os motoristas levam sempre o cartão Galp Frota para essas eventualidades, mas 

que irá inteirar-se e responder na próxima Assembleia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

13. INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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----- Encontrando-se público presente, o Snr. Presidente da Mesa declarou aberto o período de 

intervenção do público previsto na lei. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Tomou a palavra a Munícipe D. Maria Manuela Mendonça, residente em Moreanes referiu 

que o anterior Executivo da Junta de Freguesia andou a arranjar a calçada junto à sua habitação 

e ao fazê-lo não a deixou como estava, ficando com uma altura diferente. Referiu ainda que lhe 

colocaram junto à janela um banco, onde os residentes se sentam á noite no Verão o que lhe 

causa alguns incómodos de barulho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

14.- APROVAÇÃO DA ACTA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- Não havendo mais assuntos a tratar, o Plenário da Assembleia, por unanimidade deliberou 

que a acta fosse aprovada em minuta, no seu todo, suspendendo-se os trabalhos pelo tempo 

necessário à sua elaboração. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- Reaberta a sessão, procedeu-se à leitura em voz alta da acta em minuta que depois de posta 

a votação foi aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

15.- ENCERRAMENTO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

----- O Sr. Presidente da Mesa declarou encerrada a sessão eram 20,40 horas. - - - - - - - - - - - -  

----- E eu                                                                     1º Secretário da Assembleia, a redigi, 

subscrevo e assino. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

O Presidente________________________________________________________________ 

 

O 1º Secretário______________________________________________________________ 

 

O 2º Secretário______________________________________________________________ 

 


